



Jugar con palos no es un palo.



Los más pequeños dándole al coco de las figuras geométricas.



Uno de los momentos cumbres de la Festa Major. El momentazo en que Joan Rovira y sus ayudantes (políticos, cocineros...) echan el arroz a la gran paella para la arrozada popular.



...Y una vez echo... ¡a comer!



En total más de 3.000 raciones de arroz.

que hay a muchas horas del día... La Xurreria La Sorpresa sigue centrando todas las miradas. ¡Vaya con el invento de las patatas! Aquí lo de las multiplicaciones adquiere también tintes de números importantes. A las pastelerías no les va nada mal y Rajol y cava a la espera de lo que pueda pasar con el helado, también da ya importantes dividendos. Los restaurantes también hacen el agosto y acabaron bien la temporada de verano.

FRANCESC PAYÀS, PROTAGONISTA SIEMPRE. Nunca le deberemos bastante. Nos referimos al omnipresente y voluntarioso activista de la Festa Major de Granollers, Francesc Payàs, apenado por la surrealista causa judicial en la que le han metidoi... Todo el mundo le saluda, quiere hablar con él... Aprovechando la Festa Major un equipo de los informativos de TV3 se desplazó hasta el Parc Torres Villà el día de la arrozada y le entrevistó paa una noticia que salió el lunes. Así, de paso, hablaron también de la Festa Major de Granollers, dijo algo sobre Payàs el propio alcalde, Josep Mayoral...

